



泗水小だより

学校教育目標
「故郷を愛しみ 自分の力を信じ
仲間と協力して目標達成のために切磋琢磨する子どもの育成」

泗水小学校
学校だより No.3
文責 河野圭一
5月30日(金)

中庭の整備をしていただきました (R7.5.22 学校 HP より)

～泗水小ガーデニングクラブの皆さんありがとうございます～

5月22日に泗水小ガーデニングクラブの皆様の中庭の整備を行っていただきました。ガーデニングクラブの皆様には、平成17年から毎年季節ごとに種から育てた苗を提供していただき、泗水小学校の環境美化のためにご協力いただいています。

本日も早朝から作業をしていただきました。ありがとうございます。

泗水小学校は、本当にたくさんの方々に支えられています。

今年は、少しでも地域の方々にお返しができると思っています。



運動会に向け頑張っています (R7.5.23 学校 HP より)

～一人一人が本気で取り組む運動会をめざして～

5月23日が最後の泗水音頭の練習になりました。これまで、昼休みにもかかわらず、毎日たくさん子どもたちが練習に来てくれました。「校長先生、今日練習に行きます」「校長先生、泗水音頭もう全部覚ええました。」「校長先生より覚ええました」などうれしい言葉がたくさん聞かれました。本番での元気な踊りも楽しみです。

また、昼休みにもリレーの練習をしているクラスもありました。スローガンのとおり「みんなが本気で取り組む運動会」になっていると思います。これまで子どもたちを励まし、支えてくださった保護者の皆様に感謝します。本番が楽しみです。どうぞよろしく願います。



校長室から

～ホームページで情報発信をしていきます～

前回もお知らせしましたが、学校だよりでお知らせできなかった内容やリアルタイムでのお知らせを泗水小のホームページで行っています。ホームページはスマートフォンからも見ることができます。右のQRコードをスマートフォンのカメラで映していただくとカメラ画面の下の方にホームページのアドレスが出てきますのでそれを押してください。

